

Exhiben en festival francés filme sobre Lula antes de entrar a prisión



Toulouse, 29 mar (RHC) El filme *De lejos, nadie ve al presidente*, que aborda el último discurso de Luiz Inácio Lula da Silva, en abril de 2018 antes de ingresar a prisión, será exhibido en el Festival Cinelatino-Reencuentros de Toulouse, en Francia.

Dirigido por Rená Tardin y producido por Felipe Haurelhuk, la obra forma parte de la sesión especial de cortos documentales titulada *Brasil: Resistencia*, que debate el actual contexto social y político del país.

'Cuando vi la noticia de que Lula sería arrestado, pensé luego en documentar. Estábamos caminando, en aquel 2018, para un cambio muy grande de paradigmas', comentó Tardin.

Explica que 'ahora, que la gente tiene un gobierno ligado a la extrema derecha, está todo el mundo tratando de entender lo que está pasando por aquí. La película no da cuenta de ese todo, pero arroja luz sobre algunas de esas cuestiones'.

La cinta tiene imágenes del histórico discurso de Lula durante ese sábado, 7 de abril, y de los partidarios que, dos días antes, ya ocupaban los alrededores de la sede del Sindicato de los Metalúrgicos del ABC

en el municipio São Bernardo do Campo, estado de Sao Paulo, cuna política del expresidente.

El exlíder sindical afirmó que, cuando tenía dudas sobre alguna decisión a tomar, consultaba a los más de 140 mil 'profesores', refiriéndose a los trabajadores metalúrgicos.

De lejos, nadie ve el presidente se estrenó en diciembre en el Festival de Cine Latinoamericano de La Habana y debe seguir en el circuito de muestras nacionales e internacionales.

Lula permanece preso desde el 7 de abril en la Superintendencia de la PF de Curitiba, capital del sureño estado de Paraná, cuando comenzó a cumplir la pena de 12 años y un mes impuesta por el Tribunal Regional Federal de la cuarta región por presuntos hechos de corrupción.

El exjefe de Estado fue objeto de una segunda condena en febrero en la operación anticorrupción Lava Jato, esta vez a 12 años y 11 meses.(fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/187139-exhiben-en-festival-frances-filme-sobre-lula-antes-de-entrar-a-prision>



Radio Habana Cuba